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Acta de claustro del Instituto de Ciencias de la Tierra, UACh 

Lista asistentes al final del documento 

03/01/2022 

Tabla: 
1. Cuenta director 
2. Varios 

 
1- Cuenta director:  

Problema Oracle: 

• Problema graves en múltiples institutos por la implementación del sistema Oracle 
que tiene pagos pendientes a académicos por terreno que ya se realizaron. Esto 
además de pagos pendientes a proveedores. 

• Se ha insistido por parte de José Piquer a los encargados que puedan apoyar estas 
gestiones y la Decana está al tanto de la situación. Sin embargo, no se ve que esta 
situación se vaya a resolver pronto. 

• Mario Pino indica que es posible que el presupuesto 2022 de los códigos 
presupuestarios regrese al código central. Hasta el momento los códigos 
presupuestarios del instituto están con los montos que deberían. 

• Se conversó sobre la necesidad de que exista otro funcionario que apoye a Renato 
Barra y que esté capacitado para manejar el nuevo sistema administrativo. La 
Decana indicó recientemente que estaba realizando las gestiones para conseguir 
este nuevo cargo funcionario, pero hasta ahora no hay fecha concreta. 

• Acordamos no salir a terreno hasta que se resuelva los graves problemas 
pendientes. 

• Esto seguramente va a afectar la planificación de recuperación de terrenos de las 
escuelas de Geología y Geografía 

• Acordamos que los afectados se van a organizar para comunicarse al Sindoc y 
evaluar acciones legales. Pablo Sánchez va a compilar lista de colegas. 
 
 
 
 
 



2 
 

Nuevas contrataciones: 

• Por dificultades en nuevo sistema no se han podido hacer los llamados a concurso 
para nuevo cargo de Geografía. 

• Tampoco se ha podido hacer el llamado a concurso de reemplazo de Cristina San 
Martín. Esto es grave ya que hay dos cursos (Principios de botánica + Origen y 
Macroevolución de los Vegetales) obligatorios para los cuales aún no hay profesor.  

• La contratación de Irene del Real logró concretarse antes de la migración al nuevo 
sistema, por lo que pudo avanzar y se solicitó su contratación desde el 1 de marzo. 

 

Plan de Desarrollo ICT: 

• Sin avances durante diciembre, debido a que los miembros de la comisión se 
encontraban con elevada carga de docencia y salidas a terreno por el cierre de 
semestre. 

• La Comisión se coordinó para avanzar en la redacción de los distintos capítulos del 
Plan de Desarrollo, con el objetivo de tener un borrador completo para compartir 
con el Instituto antes del receso de verano. 

• Se destaca la reciente adjudicación de fondos al proyecto Laboratorio Natural 
Montañas de los Andes del Sur de Chile, como parte del concurso Laboratorios 
Naturales de ANID. De este proyecto participan variad@s académic@s del ICT 
provenientes de diversas disciplinas, y se alinea con uno de los objetivos centrales 
del Plan de Desarrollo, fomentar la colaboración al interior del ICT y sacar provecho 
del carácter multidisciplinario del instituto. 

 

Situación Sandor Mulsow: 

• Siguiendo lo mandatado por el claustro en diciembre, el director contactó a Sandor 
Mulsow para pedirle una lista de los equipos de los que dispone en su laboratorio en 
el ICML, para que puedan ser conocidos por los encargados de los laboratorios 
donde estos equipos podrían alojarse en espacios del ICT. Ante esto, Sandor Mulsow 
se sintió atacado, pensó que buscábamos apropiarnos de sus equipos, y respondió 
con copia a su abogado insinuando que esto era una forma de acoso laboral. Ente 
esta situación, el director informó a la Decana, y manifestó que, frente a esta 
actitud, no realizará más labores de coordinación relacionadas al traspaso de Sandor 
Mulsow al ICT, las cuales deberán ser llevadas a cabo directamente por la 
Decanatura y Rectoría. El claustro apoya esta decisión del director del ICT. 
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2- Varios 
• Se acuerda que el director consultará con Decanatura acerca de los protocolos para 

el ingreso de tesistas durante el receso de febrero, y acerca de si será o no necesario 
continuar enviando la planilla semanal de ingresos al campus, considerando el 
retorno total a la presencialidad a contar del 10 de enero 

• Se comenta la adjudicación exitosa de varios proyectos de investigación, ya sea 
como responsable o colaborador, por parte de distintos miembros del ICT. 

• Alexandre Corgne indica que durante su terreno de búsqueda de meteoritos logró 
muestrear vidrios de Pica y el correspondiente subsuelo solicitados por Mario Pino 
en el claustro anterior.   
 

   

Lista asistentes últimos claustros 

Académico/a  05-nov-21 29-nov-21 03-ene-22 
Alexandre Corgne a a a 
Ana Abarzua V. a a a 
Bruno Mazzorana a a a 
Carlos Rojas H. a a a 
Daniel Melnick a a a 
Daniele Tardani a a a 
Francisco Maturana a a a 
Gaëlle Plissart a a a 
Karen Moreno F. a a a 
Luis Fernando de Matheus a n a 
Manuel Schilling a a a 
Pablo Iribarren a a a 
Pablo Sanchez A. a a a 
Robert Brummer P. a a a 
Roberto Martinic V. j n n 
Rodrigo Vega a a a 
Sven Nielsen j a a 
Mario Pino a a a 
a = asiste, j= justifica 
inasistencia, n = no asiste ni 
justifica  

 

   

 

 

a = asiste, j= justifica inasistencia, n = no asiste ni justifica 


